

踏切手前 アイスバーン 止まらないかもしれない

踏切手前 確実な 『一旦停止』、左右の安全確認、先詰まりに注意

渡ってくるかもしれません・・・「かもしれない」運転で、事故防止

駐車場に出入りする時は・・・

十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

「異変を感じたら」・・・車を降りて周囲の確認をしましょう

踏切事故 清水町 『アイスバーン』

警報機と遮断機のある踏切

特急スーパーおおぞら1号と乗用車が衝突 乗用車の2人軽傷

◇踏切手前 アイスバーン 止まらないかもしれない◇

◇踏切手前 確実な 『一旦停止』、左右の安全確認、先詰まりに注意◇

2019年01月03日 12時20分

3日午前9時10分ごろ、JR根室線の新得駅と十勝清水駅の間にある踏切「地藏踏切」で、新得駅の職員から「列車と車が衝突した」という通報が警察にありました。警察が現場に駆けつけたところ、踏切で札幌を出発して釧路に向かっていた「特急スーパーおおぞら1号」と乗用車が衝突した状態で止まっていました。

この事故で、乗用車に乗っていた20代の男女2人が軽いけがをして病院で手当てを受けていますが、命に別状はないということです。また、列車には運転士と乗客およそ70人が乗っていましたが、いずれもけがはなかったということです。現場は警報機と遮断機のある踏切で、警察が事故の原因を詳しく調べています。

JR北海道によりますと、この事故の影響でJR根室線は新得駅と十勝清水駅の間で2時間あまりにわたって運転を見合わせました。

共和町 横断歩道のない場所

横断中の73歳女性はねられ死亡 運転していた男性、その場で逮捕

◇渡ってくるかもしれません・・・「かもしれない」運転で、事故防止◇

2020年01月03日 19時55分

3日午後2時40分ごろ、後志の共和町国富で、横断歩道のない場所を横断していた女性(73)が左から走ってきた軽自動車にはねられ死亡が確認されました。警察は軽自動車を運転していた男性容疑者(48)をその場で逮捕しました。容疑者は「女性が歩いているのに気づかなかった」と話しているということです。

飲食店の駐車場で男性がトラックにひかれ死亡

トラックは、食材を配達するためにこの飲食店を訪れていた

◇駐車場に出入りする時は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇「異変を感じたら」・・・車を降りて周囲の確認をしましょう◇

2020/1/3(金) 16:20

3日午前3時50分ごろ、鹿児島県の飲食店の駐車場で、男性が進入してきたトラックにひかれました。男性は、駐車場の入口近くで、横たわった状態でひかれ、頭などを強く打ち、その場で死亡が確認されました。トラックを運転していた会社員の男性は、食材を配達するためにこの飲食店を訪れていて、「何か踏んだと思い確認すると人が倒れていた」と話しているということです。